

Baučičnik wale



45. Internationale LKW Friends on the road
Lavanttal Rallye powered by Skoda Dohr
14. – 15. April 2023

Date / Datum: 15.04.2023

Time / Zeit: 19:15

Subject / Betreff: **DECISION no. 7**
ENTSCHEIDUNG Nr. 7

Doc. No. / Dok. Nr.: 2.9

From / von: the Stewards / den Sportkommissaren

To / an: Mitja Glasenčnik / Matej Pistotnik/ Bewerber: AMTK Velenje

Numbers of pages / Seitenanzahl: 2

Attachments / Anlagen: 0

Die Sportkommissare, die vom Rallyeleiter einen Bericht Dokument erhalten haben, haben den oben genannten Bewerber geladen, haben die folgende Angelegenheit geprüft und folgendes festgestellt:

Tatsache:

Die oben angesprochene Crew wärmte Reifen auf einem Straßenabschnitt im öffentlichen Verkehr und überquerte am 15. April 2023 um ca. 14:30 Uhr mehrmals die Straßen-Mittellinie.

Vergehen: 2023 AMF Rallye Sporting Regulations Art. 34.3.1

Entscheidung: Geldstrafe 200 € gegen Bewerber Start Nr. 28

Gemäß Art. 12.8 des Nationalen Sportgesetzes der AMF 2023 müssen Geldstrafen innerhalb von 48 Stunden nach ihrer Bekanntgabe durch jede Zahlungsform, inklusive elektronischer, bezahlt werden (IBAN AT79 1200 0230 1134, BIC Swift Code BKAUATWW). Jede Verspätung bei der Bezahlung kann eine Suspendierung der Lizenz für den Zeitraum, während dem eine Strafe unbezahlt bleibt, nach sich ziehen.

Begründung:

Die Sportkommissare hörten den Fahrer und Beifahrer des Autos Nr. 28 am 15. April 2023 um 19:00 Uhr und spielten das Video ab. Das Video zeigte die Crew, die mehrmals die Straßen-Mittellinie überquerte. Die Crew gab zu, dass sie die Übertretung, die aufgetreten war, erkannten und im Nachhinein ein solches Fahrverhalten falsch war. Die Sportkommissare beschließen, eine Geldstrafe für diesen Verstoß zu verhängen. Das Wärmen der Reifen durch Fahren über beide Fahrspuren, wie im Video zu sehen, gefährdet oder stört andere Verkehrsteilnehmer im öffentlichen Straßenverkehr. Die Teilnehmer werden an die Einhaltung der Verkehrsregeln beim Fahren auf öffentlichen Straßen erinnert, die die Erwärmung von Reifen außerhalb von Reifenaufwärmzonen verbieten.

Die Teilnehmer werden daran erinnert, dass sie gemäß Artikel 15 des Nationalen Sportgesetzes der AMF 2023 das Recht haben, gegen bestimmte Entscheidungen der Sportkommissare Berufung einzulegen.

The Stewards, having received a report from the Clerk of the Course, summoned the above crew members, have considered the following matter and determine the following:

The above addressed Crew were warming tyres on a road section and crossed the traffic lane demarcation line several times on 15th April 2023 at about 14:30 hrs.

Offence: Breach of Article 34.3.1 of the 2023 AMF Rallye Sporting Regulations

Decision: Fine of € 200 on Competitor No. 28 (AMTK Velenje)

In accordance with Art. 12.8 of the 2023 AMF National Sporting Code, fines shall be paid within 48 hours of their notification. Any delay in making payment may entail Suspension during the period a fine remains unpaid (IBAN AT79 1200 0230 1134, BIC Swift Code BKAUATWW).

The Stewards heard the driver and co-driver of car No. 28 on 15th April 2023 at 19:00 hrs and played the video submitted by the CoC. The video showed the Crew weaving across the road where the car's tyres crossed the lane demarcation line (yellow centreline).

The Crew stated admittingly that they recognised the offence that occurred and in hindsight such driving behaviour was incorrect.

The Stewards decide to levy a fine for this infringement. The act of warming tyres and driving erratically in open traffic, in the manner seen in the video, does endanger or inconvenience other traffic.

Competitors are reminded that they have the right to appeal certain decisions of the Stewards, in accordance with Article 15 of the 2023 AMF National Sporting Code.



Wilhelm SINGER
Vorsitzender der Sportkommissare
Chairman of the Stewards



Wolfgang NÖLSCHER
Sportkommissar
Steward



Josef RIEGER
Sportkommissar
Steward

Digital Notice board published: 20:05

Erhalten von dem Teammitglied / Received by the above Competitor's representative:

Name (in block letters): MITJA GURŠENIČ Date: 15.04.2023

Position in the team: _____

Signature:  Time: 19:06